

# Der verregnete Karnevalszug

Am 30.1.2016 war wieder einmal der Sechtemer Karnevalszug. Die Schule hatte das Thema: „Mittelalter in Sechtem.“ Das dazu passende Motto hieß: „Burgfräulein oder Recke, m'r sin un blieve Jecke“. Man konnte sich, wenn man bei der Schule mitge-



sich alle 30 Gruppen aufgestellt hatten, tröpfelte es nur ein bisschen. Als wir dann nach etwa 45 Minuten schon ein Stück gegangen waren, fing es richtig an zu schütten. Alle waren bis auf die Socken nass. Trotz allem hatten wir gute Laune und haben viel geworfen.



tem. Herr Buchholz war der Mann, der mit dem Fahrrad den Zug anführte. Er hat gesagt, dass es seit 23 Jahren nicht mehr beim Karnevalszug geregnet hatte. Schade, dass es so nass war, aber für nächstes Jahr hoffen wir, dass es wieder trocken ist.

Isabell, 4a und Johanna, 4b



gangen ist, z.B. als Ritter oder Burgfrau verkleiden. Herr Müller ist als mittelalterlicher Tanzbär gegangen.

Wir haben uns als allererstes an der Schule versammelt. Dort konnten wir uns Tüten holen und zum Aufstellungsort gehen. Als



Wir haben z.B. Chips, Gummibärchen, Flips, Schokolade, Mäusespeck usw. verteilt. Beim Zug waren z.B. die Schule mit dem Thema Mittelalter, die Punks und die Superman Gruppe dabei. Superman und Supergirl ist eine der Tanzgruppen von Sech-

